

NordArt 2014

www.nordart.de



Евгения Мальцева

Evgenia Malzeva

Russland/Russia/Россия

Geboren 1983 in Ischewsk, Udmurtien in Russland. 1992–2000 Kunstschule in Izhevsk. 2000–2005 Institut für Kunst und Design der Udmurtischen Staatlichen Universität, Ischewsk. 2005–2009 Kreativstudio für Malerei der Russischen Kunstakademie (Yakupov Studio), Kazan, Tatarstan. 2009–2010 Schule für Zeitgenössische Kunst, freie Studios. Mitglied des Russischen Künstlerverbands. 2012 Preisträgerin des Petrov-Vodkin-Preises für Innovationen in der akademischen Kunst, Moskau. Einzelausstellungen: 2006 "Antiglamour", Kazan; "Eros" 2008, Kazan; 2011 "Maskulin", Vostochnaya Galerie, Moskau; 2012 "Spirituelle Kampf", Guelman Galerie, Moskau; 2013 "Brutalität", Kazan. Mehr als 40 Gruppenausstellungen.

Born 1983 in Izhevsk, Udmurt Republic in Russia. 1992–2000 Art School in Izhevsk. 2000–2005 Institute of Arts and Design of Udmurt State University, Izhevsk. 2005–2009 Creative studio of painting of Russian Academy of Art (Yakupov studio), Kazan, Tatarstan. 2009–2010 School of Contemporary Art, free studios. Member of The Russian Artists' Union. 2012 Awardee of Petrov-Vodkin Prize for the innovations in academic art, Moscow. Solo exhibitions: 2006 "Antiglamour", Kazan; 2008 "Eros", Kazan; 2011 "Masculin", Vostochnaya gallery, Moscow; 2012 "Spiritual Combat", Guelman Gallery, Moscow; 2013 "Brutality", Kazan. Over 40 group exhibitions.



Brutalität I – II, 2013, Mischtechnik auf Leinwand, je 194x129 cm
Brutality I – II, 2013, mixed media on canvas, each 194x129 cm